



The PRIMA programme is supported under Horizon 2020 the European Union's Framework Programme for Research and Innovation.



Version française

Réunion de lancement du projet européen PRIMA

"VALOstones - Valorisation des sous-produits du noyau d'olive en tant que source verte de produits à valeur ajoutée innovants et sains dans le contexte de la bioéconomie circulaire et de la durabilité"

VALOstones fait partie du programme PRIMA soutenu par l'Union européenne et financé par les organismes de financement nationaux de cinq états participants (Tunisie, Italie, France, Maroc et Turquie) pour une période de 3 ans, à partir de septembre 2023. VALOstones est composé de sept partenaires issus de six pays : UGT et OIL (Tunisie), DI4A (Italie), UM-IEM (France), UMV-R (Maroc), MU (Turquie) et BioP (Malte). L'objectif global de VALOstones est l'exploitation de nouvelles opportunités pour la gestion de la biomasse du noyau d'olive (OS) dans le bassin méditerranéen afin de générer des produits innovants à haute valeur ajoutée dans les secteurs alimentaire, pharmaceutique et cosmétique, permettant ainsi la transition vers un comportement sain et durable dans la région méditerranéenne.

Pour célébrer le début du projet VALOstones financé dans le cadre des appels à projets PRIMA 2022 (section 2- Chaîne de valeur alimentaire), une réunion de lancement a été organisée le 28 septembre 2023 à Gabès en Tunisie par l'Université de Gabès, institution coordinatrice de ce projet, sous les auspices du Ministère Tunisien de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique (MHESR). M. Suming Li, DR CNRS et PI français, et Mme. Céline Pochat-Bohatier, MCU UM-Polytech, ont participé à cette réunion en tant que représentants du partenaire français (UM-IEM). La réunion s'est tenue à la Faculté des Sciences de Gabès (FSG) de l'Université de Gabès (UGT). Les représentants des partenaires du consortium et les parties prenantes se sont rencontrés pour la première fois afin de lancer officiellement le projet. Ils ont profité de cette occasion pour faire connaissance, se familiariser avec les objectifs du projet et évaluer les activités à venir.

Version anglaise

Kick-off Meeting of the European PRIMA project

"VALOstones - Valorization of olive stone by-product as a green source of innovative and healthy value-added products in the context of the circular bioeconomy and sustainability"

VALOstones is part of the PRIMA Program supported by the European Union and funded by the national funding bodies of five Participating States (Tunisia, Italy, France, Morocco and Turkey) for a period of 3 years, starting from September 2023. **VALOstones** is composed of seven partners

from six countries: UGT and OIL (Tunisia), DI4A (Italy), UM-IEM (France), UMV-R (Morocco), MU (Turkey) and BioP (Malta). The overall objective of **VALOstones** is the exploitation of new opportunities for the management of olive stone (OS) biomass in the Mediterranean Basin to generate innovative products with high added-value in food, pharmaceutical and cosmeceutical sectors, enabling the transition to healthy and sustainable behaviour in the Mediterranean region.

To celebrate the start of the VALOstones project funded under the PRIMA 2022 call for projects (section 2- Food value chain), a kick-off meeting was organized on September 28, 2023 in Gabès, Tunisia, by the University of Gabès, the project's coordinating institution, under the auspices of the Tunisian Ministry of Higher Education and Scientific Research. Mr. Suming Li, DR CNRS and French PI, and Mrs. Céline Pochat-Bohatier, MCU UM-Polytech, attended the meeting as representatives of the French partner (UM-IEM). The meeting was held at the Faculty of Science of Gabès of the Université de Gabès. Representatives of the consortium partners and stakeholders met for the first time to officially launch the project. They took the opportunity to get to know each other, familiarize themselves with the project's objectives and assess future activities.

